

## **Alejandro Faya Rodríguez**

Abogado por la Universidad Iberoamericana, Maestro en Derecho por la Universidad de Oxford y Maestro en Políticas Públicas por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales. Ocupó altos cargos en la Secretaría de Economía en las áreas de inversión extranjera, negociaciones internacionales y política regulatoria. Ha sido consultor externo de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo. Fue Jefe de la Unidad de Planeación, Vinculación y Asuntos Internacionales de la Comisión Federal de Competencia Económica y, desde marzo del 2017, por ratificación del Senado de la República es Comisionado del Pleno de dicha institución. Ha sido Profesor, en licenciatura y Posgrado, en la Universidad Iberoamericana, el Centro de Investigación y Docencia Económicas y la Universidad Nacional Autónoma de México; donde ha impartido las materias de derecho económico, regulación, competencia y derecho administrativo. Es columnista en la Sección Negocios del diario Reforma y tiene múltiples publicaciones en México y el extranjero.